



Estelle Johnson, la défenseuse camerounaise de 35 ans, a décidé de mettre sa carrière internationale en pause, une décision qui fait suite à la frustration engendrée par un penalty raté lors des dernières secondes du match des barrages du mondial 2023 contre le Portugal, selon des informations du magazine CFOOT.

Après cette élimination dévastatrice, Johnson avait laissé un message énigmatique sur son compte Instagram, laissant présager une possible pause dans sa carrière internationale. Selon des sources proches de la joueuse, Johnson se sentait frustrée et manquait de soutien après cet incident.

"Elle n'est plus heureuse là-bas, il lui faudra du temps pour s'en remettre", a confié à CFOOT une source proche de la joueuse. En plus de la frustration liée au match, des allégations concernant sa vie privée, émanant de la toile camerounaise, ont également été évoquées.

La défenseuse, qui a apporté beaucoup à l'équipe nationale, prend donc du recul, laissant le futur de sa carrière internationale en suspens.

Jean-Baptiste Bisseck, le nouveau sélectionneur des Lionnes Indomptables, a rendu sa première liste des 23 joueuses retenues dans le cadre des éliminatoires de la CAN 2024. Le Cameroun affrontera le Kenya les 22 et 26 septembre prochain respectivement à Douala et en

Nairobi. On note l'absence d'Estelle Johnson dans ladite liste.